

平成30年度第3回IT委員会打合せ議事録（活動報告）

平成30年10月11日（木）

18:00~20:00

処：EEパートナーズ

作成者 春原 繁

I. 参加者 浅岡純朗（IT担当副支部長）、加藤智則（委員）、遊佐英嗣（委員）、原麻子（委員）、小川原裕騎（株式会社マテリオ）、宮本一平（HPシステム担当 株式会社レスタル）

II. 協議事項

1. 30年度上期活動報告について

- ・4月 12月～1月に行った退会者メールアドレス整理の結果、登録メールから約260件のアドレスを削除その結果、メールアドレス登録率の実態は75%ではなく50%程度であったことが判明
- ・6月 HPドメイン更新漏れ 2～3日閲覧できず
- ・7月中旬 HPを新サーバーに移行
HPの新規作り直し等の案は、HP利用者数と費用対効果などを勘案し、正副支部長委員長会議で却下となった。
移行作業は3日程度で完了
- ・7月末～ 移行後、一部会員にメルマガに文字化け等の不具合発生

【原因】

サーバー移行によりメルマガ送信システムのバージョンを最新にしたところ、受け手側の会員のメールシステムのバージョンが更新されず古いままお使いの方にメルマガに文字化け等の不具合が発生したものであった

【対応】

受け取り側のPCのWindows Updateを行えば、不具合が解消することが判明したことから、メルマガ、支部例会で対応方法を周知するとともに、HPにも不具合への対応を掲載する。数件の個別問合せに対応する。その後、問合せはなく終息したものと思われる

2. 30年度下期活動について

- ① メールアドレスを整理した結果、アドレス登録率が50%に低下したことから、登録率UPのための施策を検討、以下の意見が出る。

- ・東京会と個人情報を共有するべき（但し、会員からの同意取り付けなど、ハードルが高い）
- ・登録率が伸びない要因として、会員登録における登録項目が多いことが考えられる
- ・登録項目に登録番号などは必要か？項目を氏名、メールアドレス等最小限に絞ったらどうか
- ・会員登録というのは、何の会員登録かがいま一わかりづらい、東京会と二度手間と考えられる
- ・いっそ「会員登録」ではなく「メルマガ」登録と変えてはどうか
- ・メルマガは一般的に鬱陶しいものとの認識が強く「メルマガ登録」とした場合、あえて登録しない人が出る可能性がある
- ・HPの会員登録ボタンをもっと目立つようにしたらどうか
- ・各イベントの告知ページに「会員登録はこちらから」ボタンを追加し、登録へ誘導してはどうか
- ・地道に例会、オリエンテーションで訴える
- ・総務委員会の発送物と一緒にメールアドレス登録のお願い文章を送付してはどうか

協議の結果、イベント告知ページに「会員登録はこちらから」ボタンを追加すし、登録件数の状況を確認する。

- ② 今年も12月に退会者のメールアドレスの整理作業を行うとする
12月に委員会（忘年会）開催時に詳細打合せ予定

3. 懇親会

処：九段下 わらやきや 九段下別邸 20:00~22:30
5名参加

以上